

平素は、キンボールスポーツの活動に格段のご理解とご協力を賜り厚くお礼申し上げます。

さて、この度3月27日に三重におきまして『第6回中日本大会2011in三重』を開催するに於いて、貴チームよりエントリーを頂きました。

ところが、3月11日東北、関東地区が地震に見舞われ、大津波によってかつてない大惨事となりました。また原発の事故も誘発し、我が国最大の危機と言っても過言ではない事態であります。

『東日本大震災』と呼ばれる中、私どもが企画いたしました『中日本大会』と題した大会を挙げることは、世間の風潮から見ても慎まなければならないと思ひ、大会は中止と決定いたしました。

企画しました今大会には三重県はもとより県外のチームも含め36チームのエントリーを頂きまして感謝をするところ、中止の判断は苦渋の思ひでありました。このような状況の中では当面、私達は国民の1人として被災者の心までには、ぼど遠いものでありますが「同じ痛みを分かち合う」という気持ちを持って東北、関東地区を応援しようではありませんか。

貴チームからのエントリーを忘れることなく、私達三重県キンボールスポーツ連盟は、次の大会で再びお会いすることを期待いたしまして、大会中止の報告といたします。

平成23年3月15日      三重県キンボールスポーツ連盟      理事長 見置義秋